
 ATA DE JUNHO DE 2022  - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
 DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA - CMDDPI 

 Ata  da  Reunião  Ordinária  do 
 Conselho  Municipal  de  Defesa  dos 
 Direitos  da  Pessoa  Idosa,  realizada 
 no  dia  19  de  julho  de  2022,  às  17h, 
 via plataforma virtual do Zoom. 

 Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Pessoa  Idosa 
 realizada  em  19  de  julho  de  2022  às  17h  em  primeira  convocação,  realizada  pela 
 plataforma Virtual do Zoom  Meeting endereço:  Join Zoom Meeting 
 https://us04web.zoom.us/j/73260767041?pwd=EdJ2JdRad56QQYSr4lv5MU6k5joaEo.1 
 Meeting  ID:  732  6076  7041,  Passcode:  4R0Txb,  tendo  como  itens  de  pauta:  1)  Informação 
 sobre  o  mandato  2020-2022;  2)  Informação  sobre  os  conselheiros  para  o  mandato 
 2022-2024;  3)  Fumdipi;  4)  Informações  sobre  Registro  das  ILPI;  5)  Informações  das 
 Comissões  Permanentes;  6)  Assuntos  Gerais.  A  reunião  foi  iniciada  às  17:20h  pela 
 presidente  Sueli  Karl  que  deu  boas-vindas  aos  Conselheiros.  Presenças  registradas:  Pela 
 Sociedade  Civil  :  Sergio  Simões  -  OAB  Petrópolis,  Sueli  Karl  -  Rotary,  Gabriela  Falconi  e 
 Aldemir  Motta  Borges  Jr.  da  Hexanet  Comunicação;  Pedro  Barbosa  Lima  Neto  -  Instituto 
 Alliance;  Leandro  Justen  -  Maçonaria;  Ana  Paula  Blezer  -  Casa  de  Repouso  Despertar; 
 Flávia  Castallain  -  e  Pelo  poder  público  :  Rita  Ravaglia  Campos  -  SMS,  Silvana  Araújo 
 Sec.  de  Obras  Habitação  e  Regularização  Fundiária;  Maria  Inês  do  Santos  Neves  Alves- 
 Secretaria  de  Educação,Cristiane  Provenzano  -  SAS,  Margareth  Maria  -  Secretaria  de 
 Desenvolvimento  Econômico,  como  convidados  Ana  Lucia  Souza  -  secretaria  de  educação, 
 Tiago  Ezequiel  -  coordenador  da  Casa  dos  Conselhos,  Fernanda  Ferreira  representante  do 
 vereador  Hingo  Hammes  e  Maria  mônica  de  Carvalho  -  Pastoral  da  Pessoa  Idosa.  A 
 presidente  abre  a  reunião  às  17h15  agradecendo  a  presença  de  todos.  Gabriela  informa 
 que  colocará  as  datas  de  junho  e  julho  de  2022  para  aprovação  no  grupo,  pois  não  as 
 concluiu.  É  aberto  o  1º  ítem  de  pauta,  Informação  sobre  o  mandato  2020-2022.  Sueli 
 reapresenta  as  informações  das  atividades  desenvolvidas  pelo  CMDDPI.  No  2º  ítem  de 
 pauta,  Informação  sobre  os  conselheiros  para  o  mandato  2022-2024,  Sueli  passa  a  palavra 
 para  que  Gabriela  fale  sobre  as  instituições  que  irão  compor  o  conselho  para  este 
 mandato.  Gabriela  apresenta  as  instituições:  ,  Instituto  Alliance  -  Pedro  Barbosa  Lima  Neto 
 e  Vânia  Cristina  do  Nascimento  Numa,  Hexanet  Comunicação  -  Gabriela  de  Almeida 
 Falconi  e  Aldemir  Motta  Borges  Júnior;  Rotary  Clube  Petrópolis  Bingen  -  Sueli  da  Silva 
 Prado  Karl  e  Regina  Barbosa;  Universidade  Católica  de  Petrópolis,  Flávia  Castellain  e 
 Alessandra  Paula  Baldner  Rodrigues;  Casa  de  Repouso  Despertar  -  Ana  Paula  da  Silva 
 Blezer  e  Úrsula  Matiole;  Pastoral  da  Pessoa  Idosa  -  Maria  mônica  de  Carvalho  e  Célia 
 Maria  de  Brito;  UNIFASE  -  Luciene  Lopes  Baptista;  Loja  Maçônica  Amor  e  caridade  5a  - 
 Leandro  Justen;  Ordem  dos  Advogados  do  Brasil  3a  subseção  Petrópolis  -  OAB  -  Sérgio 
 Gomes  Simões  e  Loja  Maçônica  Amor  e  caridade  5a  -  Leandro  Justen.  Gabriela  informa 
 que  encaminhará  o  ofício  com  a  indicação  dos  nomes  para  publicação  em  diário  oficial. 
 Sueli  abre  as  informações  sobre  o  FUMDIPI,  informando  que  ainda  está  pendente  a 

https://us04web.zoom.us/j/73260767041?pwd=EdJ2JdRad56QQYSr4lv5MU6k5joaEo.1


 reunião  com  o  Juarez,  onde  buscamos  informações  sobre  se  o  Fundo  já  está  cadastrado 
 na  Receita  Federal  conforme  informações  da  cartilha  dos  fundos  enviada  pelo  governo 
 federal,  sobre  a  instrução  normativa  183  de  27/12/2018.  a  plenária  debate  sobre  o  assunto. 
 No  4º  ítem  Informações  sobre  Registro  das  ILPI  Sueli  explica  que  é  necessário  começar  as 
 visitas  para  que  seja  concluído  o  processo  de  registro  e  que  muitos  documentos  das  ILPI 
 foram  perdidos  na  enchente  devido  ao  alagamento  da  sala  e  teremos  que  refazer  alguns 
 processos.  No  5º  ítem  nas  Informações  das  Comissões  Permanentes.  Sueli  fala  da 
 importância  das  comissões  e  pede  que  Gabriela  apresente  as  comissões.  São  4(quatro) 
 comissões  compostas  por  4(quatro)  conselheiros  cada  uma,  conforme  art  22  do  Regimento 
 Interno:  Comissão  Permanente  de  Direito  da  Pessoa  Idosa;  Comissão  Permanente  de 
 Saúde  da  Pessoa  Idosa;  Comissão  Permanente  de  Integração  Social  da  Pessoa  Idosa  e  a 
 Comissão  Permanente  de  Orçamento,  Finanças  e  Fiscalização.  Gabriela  complementa  que 
 todos  os  detalhes  estão  publicados  no  Regimento  Interno  que  está  no  Diário  Oficial  de  nº 
 4125  de  18/12/2012  pg  2  a  4.  Sueli  explica  que  se  compor  e  referendar  a  mesa  diretora  do 
 CMDDPI,  fato  que  acontece  na  próxima  reunião  de  agosto  de  2022,  são  escolhidas  entre 
 os  conselheiros  as  comissões  permanentes.  Também  informa  que  temos  mais  duas 
 comissões  que  são  destinadas  ao  Registro  das  ILPI  -  Análise  de  Documentos  e  a  de 
 Visitas  às  ILPI.  Em  Assuntos  Gerais,  Sueli  lembra  que  a  sala  do  conselho,  precisa  do 
 mobiliário  e  o  um  computador  que  funcione,  pois  o  que  está  instalado  lá  não  está 
 atendendo  às  necessidades,  além  do  monitor  estar  com  defeito  e  inoperante.  Também  é 
 lembrado  da  necessidade  do  agendamento  do  carro.  Sérgio  lembra  que  deixamos  de  fazer 
 várias  visitas  porque  não  havia  carro  para  isso,  Pedro  também  se  manifesta  neste  assunto. 
 A  plenária  debate  e  fica  deliberado  que  seja  mantido  em  pauta  para  as  próximas  reuniões 
 as  visitas  às  ILPI,  o  agendamento  do  carro,  a  eleição  das  comissões  permanentes  assim 
 como  a  reunião  com  o  Sr.  Juarez.  Nada  havendo  mais  a  ser  discutido,  a  presidente  Sueli 
 Karl  encerrou  a  reunião  às  18h55  agradecendo  a  presença  e  o  apoio  de  todos.  Ata  redigida 
 pela  conselheira  Gabriela  Falconi,  foi  assinada  pela  presidente.  Petrópolis,  19  de  julho  de 
 2022 

 Sueli da Silva Prado Karl 
 Presidente 
 Cmddpi 


